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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Pseudokameras oder echte Videoüberwachung am Vegesacker Bahnhof? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann werden die Kameras der Polizei Bremen am Vegesacker Bahnhof voraussichtlich 
in Betrieb genommen? 
 

Welche rechtlichen und tatsächlichen Hindernisse gibt es, die dazu führen, 
dass es dort bisher keine Videoaufzeichnung gibt? 
 
Wie hoch waren die Anschaffungskosten für die Videoanlage? 

 
 
 
 

Marco Lübke, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 


